

Sonnenschirme für unseren Brotzeitplatz – Ein großes Dankeschön an die Raitener Dorfsgemeinschaft

Haben Sie es schon bemerkt? – Seit kurzem spenden zwei große, dunkelrote Sonnenschirme am beliebten Brotzeitplatz Schatten.

Als wir in der letztjährigen Jahreshauptversammlung die von Martin Sabold gefertigten Sitzgelegenheiten erwähnt und angemerkt haben, dass jetzt noch Schirme fehlen würden, kam Alois Steiner auf uns zu.



Die neuen Sonnenschirme spenden Schatten am Brotzeitplatz vor dem Dorfladen

Großzügige Unterstützung aus Raiten

Die Raitener Dorfgemeinschaft unterstützt einmal jährlich unbürokratisch dort, wo die erforderlichen Geldmittel fehlen. Heuer haben wir als Dorfladen das Glückslos gezogen und zwei Schirme gesponsert bekommen.

Ein starkes Zeichen für den Dorfladen

Wenn man bedenkt, dass die Raitener ihren Einkauf in dem nur einen Kilometer entfernten Unterwössen tätigen können, ist die Unterstützung des vier Kilometer entfernten Dorfladens umso höher zu bewerten.

Gemeinschaft, die verbindet

Die Raitener setzen hier ein Zeichen: Der Schlechinger Dorfladen ist in ihren Augen ein unverzichtbares Element einer lebendigen Gemeinde. Außerdem ist es eine Bestätigung dafür, dass Dorfladenteam und Beirat wertgeschätzt werden. Hier zeigt sich wieder einmal, dass die Gemeinschaft in Schleching funktioniert! Ein ganz herzliches Vergelt ´s Gott den Raitenern!

Ein Platz für alle

Wir erhoffen uns durch die aufgespannten Schirme auch, dass sie als „Blickfang“ den ein oder anderen Durchreisenden einladen, Halt zu machen und unseren Dorfladen zu besuchen. Besonders wichtig ist uns, dass der Brotzeitplatz ein Ort der Rast und Begegnung ist.

„Das Glück ist wie die Sonne.

Ein wenig Schatten muss sein, wenn es dem Menschen wohl werden soll.“

Otto Ludwig